

35º ESPACIO DE ARTE

# Muestra fotográfica por los 28 años del último golpe militar

A 28 años del golpe. Nunca más (1976-2004)". Ese es el nombre de la muestra fotográfica que inaugurará el martes -23 de marzo-, a las 18, la Universidad Nacional de Lanús (UNLa) en su sede para recordár ese período de la historia argentina. La entrada será gratuita y se podrá visitar hasta el 22 de abril de lunes a viernes, de 10 a 20, y los sábados, de 10 a 13.

La iniciativa surgió de los centros de estudiantes de Ciencias Políticas y Trabajo Social de la UNLa y cuenta con la organización de la Dirección de Relaciones Institucionales y Culturales conjuntamente con el Centro de Derechos Humanos y el Departamento de Políticas Públicas, también de la universidad. La muestra propone un recorrido de la memoria a través de fotos y recortes periodísticos de la época. Son más de 300 imágenes aportadas por la Asamblea Permanente de Derechos Humanos



(APDH) y Familiares de Desaparecidos por Razones Políticas.

"Las imágenes que forman parte de esta muestra permiten evocar la muerte y el dolor y, a su vez, constituyen afirmaciones de la vida, de los derechos humanos y de la democracia en nuestro país", explica Alejandro Kawabata, docente de la

universidad y uno de los organizadores de la muestra.

La exposición tendrá lugar en el edificio Scalabrini Ortiz de la universidad. Allí, a parte de los 18 paneles con imágenes, los visitantes se encontrarán con siluetas humanas dibujadas en el piso del salón por alumnos y docentes de la carrera de Trabajo Social. Estas, al igual,

que las que existen en la Plaza de Mayo, representan a los desaparecidos por la dictadura.

Para más información comunicarse al 6322-9200 (Int. 608), de lunes a viernes, de 10 a 13 y de 14 a 18. O dirigirse a la sede de la UNLa, 29 de Septiembre 3901, Remedios de Escalada.

## CARTAS MIGRANTES

### Más bronca desde España

EGOISTAMENTE debo agradecer vivir en TENERIFE y haber estado aquí en el momento del atentado en Madrid, en donde estuve hace apenas 1 mes y a donde planeo viajar de nuevo el mes que viene.

¿Cómo explicar la mezcla de sentimientos frente a tanta muerte sin sentido? Al momento de enterarme estaba entrando a mi trabajo y una lluvia de imágenes invadieron mi mente. Primero mis dos amigos que viven allí. ¿Cómo estarán? ¿Dónde? Corrí al teléfono para llamarlos y asegurarme de su estado. Uno de ellos tomaba uno de los trenes todos los días para ir a trabajar hasta hace poco, momento en que se compró su auto.

Acto seguido me recordó lo que viví cuando explotó la bomba en la AMIA. Esa mañana me desperté con el estruendo. Un compañero mío de clase perdió a su padre en dicho atentado. Con las imágenes volvió la impotencia, la bronca, la tristeza, el pensar que mis amigos podrían haber estado ahí, que yo misma podía ser uno de esos 200 muertos o de los 1.400 heridos.

Llamadas a y desde Buenos Aires tranquilizaban a mi familia y amigos. Algunos que no sabían exactamente dónde estaba. Otros que agradecían saber que no estaba en Madrid. Y más tristeza. Y los números de las víctimas que aumentaban. Y a mi mente llegaron las cuentas: Dos años y medio del 11S, 10 años de la AMIA sin respuestas.

Y otra vez a replantearme qué hacer con mi vida! Alguien me dijo "volvé" como si en Argentina uno pudiera estar más seguro. Otro me dijo "no te vayas de vacaciones", ya que según mis planes para ir a Amsterdam y Viena debería tomar 6 aviones. Y yo les dije: NO.

Porque no podemos permitir que nos asusten, porque el miedo no conduce a nada si te paraliza. Al contrario, hay que actuar. Votando por la DEMOCRACIA, reclamando JUSTICIA hasta que llegue, habiéndose oído, pero siempre de manera pacífica porque si no nos convertimos en mercenarios como ellos. Porque NADA, absolutamente NADA justifica una muerte, como tampoco una guerra.

No debemos permitir que nos manipulen. Ni los medios, ni los políticos, ni siquiera los profesores. ¡Tenemos la facultad y la virtud de poder pensar por nosotros mismos. USEMOSLA.

Por todo esto que digo, grito, reclamo: NO AL TERRORISMO. NO A LA GUERRA. Hasta que mi grito junto a todos aquellos que deseamos vivir en un mundo mejor se escuche!

Debbie Collar

(debbie.collar@hotmail.com)  
www.debbie-collar.com.ar

## CTA LOMAS

### Charla: 24 de Marzo Memoria, Verdad y Justicia

EN el marco de las actividades por los 28 años del sangriento golpe militar del 24 de marzo de 1976 que se realizan en todo el país por la memoria, la verdad y la justicia invitamos a la charla debate sobre las violaciones a los derechos humanos y el proceso de vaciamiento y desindustrialización iniciado por la dictadura

militar.

La misma se realizará el martes 23 de marzo a las 19 en el salón del Banco Credicoop, Laprida 444 de Lomas de Zamora, en el que participarán el ex dirigente de la UOM Villa Constitución, y hoy diputado nacional Alberto Piccinini y el Pastor José de Lu-

ca, titular del Movimiento Ecueménico por los Derechos Humanos (MEDH).

Asimismo el miércoles 24 de marzo marchamos a Plaza de Mayo para el acto que organiza la Comisión por la Memoria, Verdad y Justicia, nos concentramos en la Plaza de los Dos Congresos a las 17.